

*03.08.1935 in Breslau +13.08.2023 in Langenfeld

Nachruf Wolfgang Kuchendorf

Für uns alle überraschend ist unser Mitglied Wolfgang Kuchendorf am 13.08.2023 von uns gegangen. Wolfgang zählte zu den älteren Clubmitgliedern. Er war seit dem 01.07.1999 Mitglied von "Der Club".

Wolfgang wuchs nach der Vertreibung aus Schlesien seit 1946 in Emmerich auf, wo er bereits früh in seiner Jugend bei Rheingold Emmerich Tischtennis spielte. Später spielte er in Ruhrort in der Oberliga, bevor er nach seiner Heirat 1964 nach Langenfeld umzog und dort bis ins hohe Seniorenalter als Spieler für Unitas Langenfeld aktiv war. Hier war er zudem in den 70er und 80er Jahren als 2. Vorsitzender und von 1974 bis 2005 als Kassenwart für seinen Verein tätig. Außerdem war er als Beisitzer im Bezirksausschuss in Düsseldorf aktiv.

Sportliche Erfolge als mehrmaliger Kreismeister sowie Teilnehmer an den Westdeutschen Meisterschaften kamen hinzu.

Auch im Betriebssport war Wolfgang als Spieler der Mannschaften der Deutschen Bank und der West LB aktiv.

Wolfgang nahm im Seniorenalter an vielen nationalen und internationalen Turnieren teil, insbesondere der Tischtennis Europa- und Weltmeisterschaften der Senioren von 1999 bis 2016 in Göteborg, Aarhus, Courmayeur, Bratislava, Rotterdam, Porec, Liberec, Bremen, Tampere (EM) sowie Vancouver, Luzern, Bremen, Yokohama, Rio de Janeiro, Hohhot, Stockholm und Alicante (WM). Die WM in 2014 in Auckland musste er aufgrund eines Schlaganfalls absagen.

Im Jahre 2000 bekam Wolfgang die Goldene Ehrennadel des WTTV für seine Verdienste verliehen.

Neben Tischtennis spielte er auch noch gerne Tennis (mehrmals Stadtmeister in den 50er Jahren in Emmerich) und Mitglied seit 1978 in Langenfeld beim LTC 76.

Zudem war er ein leidenschaftlicher Skifahrer, der jedes Jahr in den Winterurlaub in die Alpen fuhr, solange es seine körperliche Fitness noch zuließ.

Wir nehmen Abschied von einem lieben Sportkameraden und werden sein Andenken immer in Ehren halten.